

lunes 25 de noviembre de 2024

El FES analiza la Noche en Blanco



La noche en Blanco

El Foro Económico y Social (FES), en colaboración con la concejalía de Comercio del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, realizó el pasado sábado un trabajo de investigación para valorar diferentes variables de la Noche en Blanco lagunera con el objetivo de seguir mejorando este gran evento en sus próximas ediciones. De esta manera, por medio de un trabajo de campo realizado a través de encuestas realizadas en las principales calles del Casco Histórico, se ha buscado identificar el lugar de procedencia de las personas asistentes, medio de transporte utilizado, consumo realizado, aspectos que mejor y peor han sido valorados, etc.